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　梅雨の合間を見て染岳観音院の縁結び石を訪
ねました。
　ここは、男女二人がお互い手を合わせて、石
に手をのせれば、結ばれると言われています。
　実際に何組の夫婦が誕生したかは定かではあ
りませんが、何事もご縁です。
　皆様も一度訪ねてみられては！

　あまくさ市議会だよりの発刊を、
心からお祝い申し上げます。
　市議会におかれましては、本年３
月に議会基本条例を制定され、開かれた議会を目指
し、ご尽力をいただいておりますことに対し、深く
敬意を表しますとともに、心より感謝申し上げます。
　社会環境が大きく変化し、地域主権が推進されて
いる中、地方自治体は、その力量が試されており、
より地域に密着した市政運営が求められています。
　この度のあまくさ市議会だよりの発刊により、市
議会がさらに、市民の皆さま方に身近なものとなる
とともに、市政発展に大きく寄与していただくもの
と大いに期待しているところでございます。
　終わりに、市議会議員各位並びに市民の皆さま方
のご健勝とご多幸を心からお祈りいたしまして、ご
あいさつといたします。

●次回の開催日：９月第２週開会予定
●前古田副市長の退職
　（４年間ご尽力いただきありがとうございました。）
●前本田議長、前松江副議長
　（２年間お疲れさまでした。）

　議場の議員席後方には傍聴席が50席設けてありま
すので、市民の皆さまのご来場をお待ちしています。
また、議会本会議の模様は、
市ホームページの議会コー
ナーやケーブルテレビの市
民チャンネルで中継してい
ますので、ご覧ください。

　市議会では、市政の諸問題に対処するため、市
内10カ所で市民の皆さまと直接市政全般にわた
って自由に情報、意見を交換する「議会報告会」
を開催します。多くの皆さまのご参加をお待ちし
ています。なお、参加される場合は、本誌「あま
くさ市議会だより」（８月15日号）を持参ください。
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あまくさ市議会だより発刊に寄せて
天草市長  安田公寛
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市 議 会 か ら の お し ら せ

染岳観音院の縁結び石

前古田副市長

（JA本渡五和・山口支所より本町側に看板有り）

前本田議長 前松江副議長

議会を傍聴しませんか！
◆「議会報告会」の日程（今回の開催地区）

※時間は、いずれも午後７時30分から同９時までの予定です。

地　区
新　和
牛　深
有　明

　
８月25日㈯
９月 １日㈯
９月 １日㈯

新和町民センター
牛深支所２階（会議室）
有明町民センター

期　日 場　　所

「議会報告会」を開催します
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